



**Vom 22. bis 29. September 2024**

## **Machen Sie mit bei der Frankfurter Interkulturellen Woche!**

Liebe Vereine und Träger, liebe Interessierte,

wir, Westkunst Frankfurt Nied e.V, organisieren in diesem Jahr die Interkulturelle Woche. Unter dem Motto „Ein Herz für Frankfurt“ möchten wir zeigen, wie offen, vielfältig und demokratisch unsere Stadt ist – und dass Diskriminierung und Rassismus hier keinen Platz haben! Wir laden Sie herzlich ein, mit einer eigenen Veranstaltung dabei zu sein.

Vieles ist möglich, z.B. eine Sportveranstaltung, Ausstellung, ein Konzert, Theaterstück, eine Lesung, Paneldiskussion, ein Workshop, Kochabend, Stadtpaziergang, ein Fest oder ein Sprachcafé. Die Veranstaltung kann daran anknüpfen, was Sie üblicherweise im Verein machen.

**Über uns:** Wir sind ein Zusammenschluss von rund 50 Kunstschaffenden und möchten Kunst und Kultur für alle zugänglich machen. Wichtig sind für uns integrative Begegnungsformen zwischen Künstler:innen und Publikum. Vom Amt für multikulturelle Angelegenheiten bekommen wir ein Fördergeld, das wir für die Organisation der Interkulturellen Woche verwenden.

### **So können Sie Ihre Veranstaltung für die Interkulturellen Woche (IKW) anmelden**

Füllen Sie den Fragebogen aus und schicken Sie ihn per E-Mail bis 31. Juli an [wkn@westkunstnied.de](mailto:wkn@westkunstnied.de).

Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie gerne an: (069) 3730 1051

### **Wir kündigen Ihre Veranstaltung an**

Zur IKW wird es ein gedrucktes Programmheft und einen Online-Kalender mit allen Veranstaltungen geben.

### **Kommen Sie zur Infostunde!**

Möchten Sie uns und andere Vereine kennenlernen, die bei der IKW mitmachen? Unsere Infostunden finden am Donnerstag, den 04. Juli um 17 Uhr (über Zoom) und am Dienstag, den 16. Juli um 17 Uhr (Präsenz) statt.

Ort: stadtRAUMfrankfurt an der Galluswarte, Mainzer Landstraße 293

Anmeldung zur Infostunde: [wkn@westkunstnied.de](mailto:wkn@westkunstnied.de)

Wir freuen uns, wenn Sie sich mit einer Veranstaltung an der Interkulturellen Woche beteiligen!

Beste Grüße

Westkunst Frankfurt Nied e.V.